

Colina, 7 de julio 2025

Queridos apoderados de Playgroup:

Junto con saludar, les escribimos para recordarles que la semana del 10 de junio se realizó la Campaña de Convivencia Escolar en todo el Colegio, en la que, entre otras actividades, se envió el "Árbol de la Amabilidad" a las casas para ser trabajado en familia.

Les pedimos enviar una foto del árbol al correo de su Profesora Jefe el día miércoles 9 de julio, para poder hacer el cierre de la campaña como curso y celebrar el buen trato y la sana convivencia que han tenido.

Agradeciendo su acogida, se despiden en Cristo y San Anselmo,

Daniela Silva  
Head of Playgroup

Francisca Cisternas  
Psicóloga Playgroup